

修了おめでとう 新学年へ向かってステップアップを!!

修了おめでとうございます。1年生171名、2年生129名一人ひとりが、学習に、学校・学年行事や学級活動に、生徒会活動や部活動にしっかりと取り組み、本日の修了式を迎えました。今日の修了式は、この1年間の自分の成果、学級や学年としての成果を確認し、その中から見えてきた課題に取り組み始める日です。

3月12日の卒業式では、一人ひとりが立派に行動し、厳粛な雰囲気の中、威厳のある素晴らしい卒業式となりました。卒業生式歌「旅立ちの日に」は感動あふれる合唱となり、3年生がしっかりと取り組んできた成果を見事に形に表してくれました。

1・2年生の皆さん、いよいよ学年が一つ上がり、期待も責任も大きくなります。

『横堤中学校生徒10カ条』を掲げ、横堤中学校の生徒であることを常に自覚し、規律正しく、立派に行動し得るように1年間取り組んできました。「授業を大切にする」「仲間とともに喜び感動し、共感できる」の2項目だけは、1年生が最も優れていましたが、他の8項目はすべて卒業した3年生が上回っていました。残念ながら、2年生は全ての項目において、3年生、1年生を下回るという結果になりました。

しかし、2年生の皆さんには、最高学年としての気概を持って、この横堤中学校を引っ張って行ってくれることを期待しています。1年前、卒業した3年生も同じような状況の中、4月からは見違えるような意欲を見せ、学習面でも、学校行事でも、部活動でも、最高学年としての自覚と責任感を持って自主的に取り組み、素晴らしい成果を上げてくれました。本校の良き伝統を引き継ぎ、さらに卒業した3年生に追いつけ、追い越せという気概を持って、27年度、一人ひとりが、また学年としてさらに成長し、33期生を超える素晴らしい成果をあげてくれることを期待しています。

1年生の皆さん、今年度から2年生の成績、チャレンジテストの結果が大阪府公立入学者選抜の選考に反映されることになります。4月からの毎日の学習が、高校進学に直接的に影響するようになります。将来への夢や目標をしっかりと持って、頑張ってください。

学年の修了にあたり、慶應義塾大学を創設した福沢諭吉が塾生に伝えた言葉を紹介します。

学校で一番楽しいことは、好きな教科を持つことである。

学校で一番寂しいことは、注意してくれる友達のいないことである。

学校で一番惨めなことは、規則を破っても気にならないようになってしまふことである。

学校で一番醜いことは、授業の邪魔をすることである。

学校で一番尊いことは、父母や先生に感謝することである。

学校で一番美しいことは、落ちているゴミを拾うことである。

学校で一番悲しいことは、人に迷惑をかけることである。

『横堤中学校生徒10カ条』と重なる項目もたくさんあります。自分の人生を切り拓くのは自分自身です。未来に夢と希望を抱き、『横堤中学校生徒10カ条』と福沢諭吉の教えを心に抱きながら、さらに充実した1年にしてください。修了証を受け取った時点から、新年度へのスタートは始まっています。未来の扉を開けるために、努力を惜しまないでください。



卒業生・新入生へのメッセージ『友』

体育館に飾られている花文字が「和」から『友』に変わりました。この漢字は、毎年、1年生から卒業する3年生へ、また、4月に入学する新入生へのメッセージを込めた漢字です。『友』という漢字は、「右手と右手を取り合う」象形から「とも」を意味する「友」という漢字が成り立ちました。仲間とともに歩んできた感謝の気持ち、いつまでも仲間を大切にしてきた思いが込められています。



1年球技大会 男子優勝1組・女子優勝4組

3月13日（金）5・6時間目、1年生は球技大会を行い、男子は運動場、女子は体育館でドッジボール大会を行いました。男女とも迫力ある攻防で、白熱した試合となりました。

2年スポーツ大会 総合優勝2組

3月20日（金）4・5時間目、2年生は運動場でスポーツ大会を行いました。生徒の自主的な運営のもと、「綱引き」「全員縄跳び」「全員リレー」とクラス一致団結して、和やかな中にも闘志をみなぎらせ、全力で競技に取り組んでいました。

＜綱引き 優勝4組＞ ＜全員縄跳び 優勝1組・2組＞ ＜全員リレー 優勝2組＞



平成27年度 前期生徒会役員・新役員決定

3月20日（金）6時間目、体育館で平成27年度前期生徒会役員立会演説会を行い、引き続き、各教室で投票を行いました。投票の結果、次の新役員が決定しました。横堤中学校のさらなる発展のため、よろしくお願いします。

会長：川口来夢（2-4） 執行委員：緑川舞美（1-1）
副会長：山本拓弥（2-2） 片庭元気（1-4）



平成27年度のお知らせ

- ◎4月 8日（水） 始業式 8:50 新2・3年生学級発表
- ◎4月21日（火） 全国学力・学習状況調査（3年）国語・数学・理科
- ◎4月24日（金）～5月1日（金） 家庭訪問
- ◎5月 9日（土） 第1回土曜授業
- ◎5月14日（木）～16日（土） 修学旅行（3年）信州方面



皆勤賞授与

中学校入学以来、1日も休むことなく、遅刻、早退もしなかった生徒に皆勤賞を授与しました。自分自身の努力もありますが、心身の健康管理にしっかり取り組んでいただいた保護者の皆様にも感謝申し上げます。

3年生…6名 2年生…28名 1年生…35名

入学式 4月3日（金）

在校生は卒業式と同じように代表生徒の参列となりました。参列する生徒は、在校生代表としてふさわしい態度と歌声で、素晴らしい、格式のある入学式を創りあげてください。

在校生集合 9:10